Bienvenidos a **"La Palabra de la Semana"** de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor Dale Lewis.

El mensaje de esta semana se titula: "Habla Del Amor De Dios"

Se enfocará en: Hechos 28:1-31

¿Cómo hablas de Dios?

"Habla Del Amor De Dios"

En el Capítulo 28 de los Hechos, Lucas nos dice que Pablo simplemente, "recibió a todos los que vinieron a él".

Y la palabra de Dios nos dice en los siguientes versículos:

Hechos 28:1-2 "Y una vez que ellos estaban a salvo, nos enteramos de que la isla se llamaba Malta. Y los habitantes nos mostraron toda clase de atenciones, porque a causa de la lluvia que caía y del frío, encendieron una hoguera y nos acogieron a todos.

Hechos 28:7-16 "Y cerca de allí había unas tierras que pertenecían al hombre principal de la isla, que se llamaba Publio, el cual nos recibió y nos hospedó con toda amabilidad por tres días. Y sucedió que el padre de Publio yacía en cama, enfermo con fiebre y disentería; y Pablo entró a verlo, y después de orar puso las manos sobre él, y lo sanó. Cuando esto sucedió, los demás habitantes de la isla que tenían enfermedades venían a él y eran curados. También nos honraron con muchas demostraciones de respeto, y cuando estábamos para zarpar, nos suplieron con todo lo necesario.

Después de tres meses, nos hicimos a la vela en una nave alejandrina que había invernado en la isla, y que tenía por insignia a los Hermanos Gemelos. Cuando llegamos a Siracusa, nos quedamos allí por tres días. Y zarpando de allí, seguimos la costa hasta llegar a Regio. Y al día siguiente se levantó un viento del sur, y en dos días llegamos a Puteoli. Allí encontramos algunos hermanos, que nos invitaron a permanecer con ellos por siete días. Y así llegamos a Roma. Cuando los hermanos tuvieron noticia de nuestra llegada, vinieron desde allá a recibirnos hasta el Foro de Apio y Las Tres Tabernas; y cuando Pablo los vio, dio gracias a Dios y cobró ánimo.

Cuando entramos en Roma, el centurión entregó los presos al prefecto militar, pero a Pablo se le permitió vivir aparte, con el soldado que lo custodiaba".

Hechos 28:30-31 "Y Pablo se quedó por dos años enteros en la habitación que alquilaba, y recibía a todos los que iban a verlo, predicando el reino de Dios, y enseñando todo lo concerniente al Señor Jesucristo con toda libertad. sin estorbo".

Sus palabras y acciones repetían tres cosas una y otra vez:

- 1. "<u>Te amo</u>": Paul siempre quiso establecer su amor por aquellos a quienes estaba tratando de alcanzar.
- 2. "<u>Dios te ama</u>": Pablo se abrió camino a través de las escrituras hablando de la naturaleza de Dios y su corazón hacia la humanidad a pesar del odio e indiferencia que ellos tenían hacia Dios.
- 3. "<u>Nunca dejaré de amarte para que tú también ames a Dios</u>": El propósito de Pablo para todos los que venían a él era que la gente supiera del amor de Dios por ellos y su necesidad de Dios.

Así que esa es la respuesta a la pregunta, "¿Qué haces cuando no sabes qué más hacer?"

- Ama a la gente
- Hablar del amor de Dios por las personas.
- No dejes de decirle a la gente del amor de Dios por ellos.

Hay una estrofa en el antiguo himno "<u>Adelante Soldados Cristianos</u>" y dice:, "<u>Estamos pisando</u> <u>donde los santos han pisado</u>; no estamos divididos, todos somos un solo cuerpo, uno en esperanza y doctrina, uno en caridad."

Amigos, hay un gran consuelo en los últimos versos de este libro, ya que sabemos que "*Estamos pisando donde los santos han pisado.*"

Este ha sido el Pastor Dale, Bendiciones!

Para mayor información y descargar recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.